
21. Lengericher Jugendforum am 03.07.2018 im städt. Jugendzentrum  

Kurzprotokoll  

Herr Brümmer, Vorsitzender des Stadtjugendring Lengerich e.V., begrüßt die anwesenden Schülervertreter/SV-
Lehrer der weiterführenden Schulen Lengerichs, Vertreter der Auszubildenden von Dyckerhoff und der 
Stadtverwaltung,  Vertreter des Stadtrates,  den Bürgermeister, Vertreter der Stadtverwaltung/ Fachdienst 40, 
sowie den Kreisjugendpfleger.  

Herr Brümmer teilt mit, dass der Jugendbeirat seit Februar offiziell besteht und nun agieren kann. 

Themen des letzten Jahres: 

Der Bau einer neuen Gesamtschule wurde genehmigt. Es steht ein neues größeres Grundstück zur Verfügung, 
man rechnet mit einer Bauzeit von 2 – 3 Jahren 

Die kleine Sporthalle am HAG „stinkt“ immer noch. Die getroffenen Maßnahmen reichen nicht aus. Lehrer und 
Schüler fordern eine Luftmessung auf „Schadstoffe und Schimmel“, nach Aussagen der anwesenden Schüler 
Innen ist der gesamte Trakt 6 (Bandkeller, Studiobühne, Klausurentrakt) betroffen. Es gibt 
Sportverweigerungen. Angesprochen ist hier der Fachdienst „Zentrale Gebäudewirtschaft“, sich der 
Problematik anzunehmen. 

Neue Themen 2018: 

Skateanlage: 

Herr Möhrke erläutert hierzu, dass der Stadtrat am kommenden Dienstag über den Standort einer Pumptrack 
an der Gesamtschule entscheiden wird. Die Anlage kann  während der Unterrichtszeit von Jedermann genutzt 
werden. Sie kann nicht für den Unterricht blockiert werden. 

Standort Jugendzentrum: 

Im Haus an der Bergstraße besteht erheblicher Sanierungsbedarf, zu den Gerüchten um einen neuen Standort 
an der „Gutenberg-Schule“ möchte sich der Bürgermeister nicht äußern. 

Mondscheinkino: 

Eine Veranstaltung für 2018 an der Gempthalle ist angedacht 

Tartanbahn am Stadion: 

Die Kosten von circa 240000,00€ sind im Haushalt nicht vorgesehen und in den nächsten 1-2 Jahren nicht zu 
verwirklichen. Ein Antrag liegt schriftlich vor. Mittelfristig sollen Gelder zusammengebracht werden. 

Gesamtschule: 

 Gewünscht werden Turnstangen und eine „Chillecke“, dies soll in Kürze für den Schulhof bereitgestellt 
werden. 

 Die TWE Trasse (der Bahnbetreiber ist zuständig) soll bis Ende des Jahres fertig sein. 

 Wird es einen gemeinsamen Schulhof des HAG und der neuen Gesamtschule geben? 

Die HAG Schülervertretung wünscht sich Obstwiesen und Bäume an den Schulen: 

Vorschläge können an die Verwaltung gerichtet werden, für ein entsprechendes SV- Schulprojekt kann es 
Unterstützung seitens der Verwaltung geben; es gibt bereits das Projekt: die „essbare Stadt“ und das „grüne 
Klassenzimmer“ der alten Gutenbergschule. Es soll reaktiviert werden, eine Garten-AG wird an der 
Gesamtschule aufgebaut. Es könnte Patenschaften für öffentliche Grünanlagen geben, auch der Jugendberat 
kann hierzu angefragt werden. 

 



Busverkehr: 

Die Busse für die Gesamtschule halten jetzt im Kreisverkehr. 

Jugendbeirat: 

Alida Mutlak als Vorsitzende stellt den Jugendbeirat vor: es sind im Moment 7 aktive Teilnehmer, ab 12 Jahren 
kann man mitmachen, eine Homepage bzw. App wird  grade entwickelt. Das nächste Treffen ist am 12.7.2018 
um 18.00 Uhr, der Jugendbeirat freut sich  auf Anregungen und Wünsche von Lengericher Kindern und 
Jugendlichen 

Anstehende Projekte des Jugendbeirats: 

der Basketballplatz am HAG, ein Kinobus nach Osnabrück Samstagabends, die Bürgermeister-Sprechstunde für 
Kinder und Jugendliche am 12.Juli im Ferienprogramm 

Herr Brümmer verabschiedet alle Teilnehmer und lädt zu einem abschließenden Getränk ein 

 

------------------- 

A.Heyn 

Lengerich, den 11.07.2018 

 


